

かみたか

～ 抱 夢 (HOME) ～



HP がみられます

発行:令和2年10月30日 文責:加倉井 千秋

これまでの「常識」を問い直して

コロナ禍により、夏休み前に計画されていた様々な学校行事等が9月以降に延期になり、従来予定されていた運動会を始めとして遠足、校外学習が10月に行われ、今後修学旅行が予定されています。これらの活動を通して子供たちは所属感や連帯感を実感し、やり遂げることで満足感や達成感から自信を深めています。感染防止のための様々な工夫をしながら日々の確かな学力の向上と規律ある生活を維持してまいります。これまでの「常識」を問い直し、安全で真に価値あるものを創っていきたくと思います。今後ともご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

令和2年度運動会 ～心を一つに勝利に向かって全力勝負～

変わりやすい秋の空、屋外での活動は空模様がとても気になります。17日(土)に予定していた運動会も、数日前から天気予報とにらめっこ状態でした。雨天のため1日延期して18日(日)の開催となりましたが、秋晴れの下、「運動会」を行うことができました。日頃からお世話になっている地域の皆様や高齢者の皆様にもご覧いただきたかったです。感染拡大防止のため、ご来場は御家族の方に限定させていただきました。受付での検温等のご協力ありがとうございました。



コロナ禍でも、あえて、走って競って踊っての「運動会」を子供たちに経験させたいと、種目の選定を一から考え直し、実施方法を工夫するなど、試行錯誤を繰り返しながらの運動会でした。子供たちの笑顔がたくさん見られ、充実した運動会だったのではないかと思います。プログラムは徒競走・ブロック競技・表現の3種目でしたが、一人一人が主役になって、真剣に、全力で頑張ることができました。転んでも立ち上がりゴールまで走り通した子、そっと声をかけ励ます友達、短い時間の中にたくさんのドラマがありました。456年の種目では、例年 PTA の皆様にお手伝いいただきましたが、今年度は3年生が担当しました。ご来場のご家族の皆様が、たくさんの拍手で盛り上げてくださいました。



万国旗や入場門・退場門のない運動会は寂しくろうと、PTA 執行部・専門部、有志の皆様が、前日と当日に設置してくださいました。また、PTA 役員、有志の皆様には、草刈りからご協力いただき、安全な環境を整えることができました。閉会式後のテントの撤収作業等の後片付けにご協力くださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

5年稲刈り ～赤羽様おめでとうございます～



3日(火)に5年生が総合的な学習の時間に種から大切に育ててきたお米、「ゆうだい21」の稲刈りを行いました。お世話になっている赤羽啓一様から、鎌を使っての稲刈りの仕方や使用する際の注意事項を丁寧に説明していただきました。落ち穂拾いも完璧に行いました。凶工室にて3日間乾燥させ、合計で37kgの精米ができあがりしました。この後、家庭科の「ごはんとみそ汁」の授業で試食し、冬休み前 PTA の際に販売いたします。



また、26日(月)には、赤羽様の本校での長年にわたる環境ボランティア代表(米作り指導)としての教育活動に対する貢献に対し、栃木県知事公館にて栃木県教育委員会より、感謝状の贈呈がありました。赤羽様の本校に対するご支援ご協力に感謝申し上げますとともに喜び申し上げます。おめでとうございます。

10/23(金) 5年「障害者スポーツ選手と子どもたちの交流事業」

北京パラリンピックシッティングバレーボール選手である金田典子先生を講師としてお招きしました。車椅子での生活になり道路や施設等の段差に苦労した話や、パラリンピックに出場した際の心情についてもお話くださいました。どの子ども、金田先生の話最後まで真剣に聞いていました。子供たちはシッティングバレーボールに必要な動作を学び、楽しく活動をしていました。



10/26(月) 1年「交通安全講話」

株式会社オーリアル社長の犬塚訓平様に、交通安全についてのお話をいただきました。交通安全について、交通ルールを守ることや暗闇での危険性を話され、その後、子供たちの質問にも真摯に答えてくださいました。交通安全について考える貴重な時間となりました。

ふれあい花壇

20日(火)にふれあい花壇へ、ノースポール・キンギョソウ、パンジー・ビオラの苗を植えました。これらの苗は、本校卒業生である中山様の御尽力により届いたものです。例年贈呈式を行っていますが、今年度は、お礼の手紙にて、中山様に感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。子供たちは毎日水やりをして、きれいな花が咲くのを楽しみにしています。ありがとうございました。



10/21(水) 1年校外学習

1年生が、鬼怒グリーンパークに生活科の校外学習に行きました。たくさんのお木を見つけたようで、持ち帰ったビニル袋の中には、どんぐりやマツボックリ、紅葉した木の葉など、様々な秋がたくさん入っていました。季節の変化を肌で感じることができた一日でした。



10/21(水) 5年遠足

5年生が、茨城県ひたちなか市の国営ひたち海浜公園を遠足として訪れました。例年実施されている臨海自然教室に代わる活動として行ったものです。

この時期は、真っ赤に色づくコキアやコスモスが有名ですが、子供たちはデジカメに思い思いの秋を撮影していました。「みはらしの丘」から望むコキア・コスモス畑、松林、水平線の彼方の遠洋船に目を見張る子供たち。レストランで昼食をとりアスレチック、乗り物に乗って楽しいひと時を過ごすことができました。



10/22(木) 不審者避難訓練

さくら警察署スクールガードリーダー大澤崇様、さくら警察署上高根沢駐在所の芝宮雅昭様を講師としてお招きして、避難訓練(不審者侵入対応)を行いました。正面玄関から不審者が侵入したという想定のもとに実施しました。子供たちは教員の指示をよく守り安全に避難することができました。



10/27(火) 1年2年遠足

1・2年生が、なかがわ水遊園を遠足として訪れました。始めにグループごとに館内を見学し、お魚研究室でザリガニの観察をしました。

お弁当を食べた後は「お魚キーホルダー作り」をしました。本校の遠足としては、初めて訪れた「なかがわ水遊園」でしたが、楽しく活動し、楽しい思い出をたくさん作ることができました。



